



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.15
令和6年7月19日
発行者 校長 星 潔

第1学期終了 ご支援・ご協力ありがとうございました！

本日で70日間の第1学期が無事に終了しました。本郷学園として新たなスタートを切った第1学期。保護者の皆様のご支援、ご協力のおかげで、無事に終業式を迎えることができました。心より感謝いたします。今年度の「**チーム本学**」は4月8日に開校式を迎え、歴史をスタートさせました。かわいらしい45名の1年生を迎え、323名で本郷学園は笑顔のスタートを切りました。4月には本郷学園の新PTAがスタートしました。授業参観で子ども達が頑張る様子もご覧いただきました。5月には本郷学園第1回大運動会を実施し、前期課程と後期課程が一丸となって競技に応援に取り組む姿が見られました。1点差決着というとても熱い運動会となりました。5月、6月と後期課程では特設陸上部や各部活動の集大成となる中体連大会に参加しました。**本気で郷 GO!**で取り組む姿が感動的でした。6月、6年生が学習旅行に仙台・松島方面に出かけました。「**チーム本学**」としての、自覚と責任をもって楽しく活動することができました。7月、9年生は高校説明会で、自分の進路に向かって取り組む意欲を高めました。5年生はいわきに宿泊学習に出かけ、西校舎リーダーとして、責任ある行動を取りながら、思い出を深めることができました。日々の生活においては、どの学年も落ち着いて授業に臨み、それぞれの目標に向かって頑張りました。それにしましても本郷学園開校の大切な第1学期、子どもたちが健やかに成長することができたのも、保護者の皆様のいつも温かなご支援、ご協力のおかげです。心より感謝しております。本当にどうもありがとうございました。明日から夏休みに入ります。この夏休みの期間、安全に過ごせますよう、そして子どもたちが自己目標に向かって頑張れますように、お声掛けいただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

6年生校内水泳記録会！

7月18日(木)に6年生の校内水泳記録会を実施しました。6年生の保護者の皆様におかれましては、お忙しいところ来校いただき、ご声援を送っていただきまして、誠にありがとうございました。子ども達も力がみなぎり、力泳につながったと思います。6年生は一人一人が、それぞれのベストを尽くして泳ぐことができました。子ども達の泳ぎは本当にすばらしかったです。保護者の皆様の応援に、心より感謝いたします。

御田植祭に参加しました！

7月12日(金)は御田植祭のために特別休業日でしたが、5～9年生の希望者は獅子追童子に参加しました。「**チーム本学**」としては初の御田植祭。チームの力を結集して祭りを盛り上げることができました。地域に伝わる伝統行事に参加することで、改めて地域のよさを感じることができた1日になりました。



5年生が宿泊学習に行ってきました！

7月9日(火)～10日(水)の1泊2日の日程で、5年生がいわきに宿泊学習に出かけました。初日は、アクアマリンふくしまで東日本大震災に関するお話を聞きました。いわき海浜自然の家では、フォトオリエンテーリングやナイトハイキングで、協力しながら班活動を行うことができました。2日目は舟戸海岸で磯遊びを行い、海の生物に触れ大喜びでした。「**チーム本学**」5年生がまた1段階成長した宿泊学習となりました。保護者の皆様、送迎等のご協力、本当にありがとうございました。



校長のひとりごと

本郷学園開校の今学期、あっという間に終業式の日を迎えたような気がします。しかし振り返ってみますと様々なことがあり、密度の濃い第1学期でした。本郷学園が無事にスタートして、第1学期を順調に終えることができましたのも、保護者の皆様のいつも温かなご支援、ご協力のおかげだと強く思います。義務教育学校という新しい学校の形のスタートでしたが、「**本気で 郷GO! ガッツ クリエイティブ エンジョイ チーム本学**」のスローガンに向かって、「**チーム本学**」が一体となった1学期でした。新しい学校の形、スタイルということで、環境の変化があり、子どもたちは慣れるまで大変だったのではないかと思います。特に本郷学園初の1年生、東校舎で学ぶ6年生、後期課程のスタートを切った7年生は大きな環境の変化があったと思います。私たち教職員も新しい学校の形を何とか順調にスタートさせようと全力で走り切った第1学期でした。

さて明日からは夏休みです。この長い夏休みを子ども達が、自分の目標に向かって有意義に過ごせることを心から願っています。星家の場合3人の子ども達は、自分が選択したスポーツに力を入れた夏休みになっていたようです。勉強に向けてのスイッチの入りが遅く、後から後悔したようですが・・・。

「**チーム本学**」の子ども達が、自己目標に向かって、**本気で 郷GO!**で取り組み、ガッツをもって、クリエイティブに考え、夏休みをエンジョイできることを願います。保護者の皆様におかれましては、この夏休みを子どもたちが有意義に過ごせるように、お声掛けいただければ大変ありがたいです。そして、保護者の皆様がお子様との関わりをたくさん持っていただく機会が増えればなお嬉しいです。「**チーム本学**」の皆様、良い夏休みをお過ごしください。第1学期間、本当にありがとうございました。